

Rittergutsschloss

Dschungel-Star Martin Kesici bei Rocknacht

Taucha (-tv). Vom Fernseh-Dschungelcamp zum Topact der 11. Tauchaer Rocknacht 2012: Martin Kesici und seine Band „The Core“ werden die Hauptattraktion der diesjährigen Rocknacht am 7. Juli in Taucha sein. Organisator Ingo Paul: „Die Verhandlungen begannen allerdings schon bevor bekannt wurde, dass Martin Kesici ins Dschungelcamp bei RTL einzieht.“

Auf die Tauchaer Bühne gehe er allerdings nicht des Geldes wegen, „sondern weil es ihm als Rocker ein Bedürfnis ist“, meint Paul, selbst bei den Four Roses am Bass aktiv. Kesici habe von der Tauchaer Rocknacht schon gehört, weil er mit dem Sänger der Berliner Band B.O.N. befreundet ist. Die AC/DC-Coverband rockte vor zwei Jahren den Schlosshof ganz gewaltig.